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Question écrite urgente 
Il serait temps que les diplômes de l’IUFE soient enfin reconnus 
par la Confédération 

Depuis sa création, l’Institut universitaire de formation des enseignants 
(IUFE), qui à Genève a pris la place d’une haute école pédagogique – comme 
cela est institué partout ailleurs en Suisse – et qui délivre des diplômes après 
une année de plus que ce qui se fait ailleurs en Suisse, n’est pas encore 
parvenu à faire reconnaître ses titres par la CDIP. 

Cet IUFE a connu de multiples problèmes depuis sa mise sur pied, tant en 
ce qui concerne le contenu des cours dispensés que l’organisation 
administrative. Est-ce une raison du retard confédéral ? 

Par ailleurs, Genève n’a pas souhaité deux filières différenciées pour la 
formation de ses maîtres qui enseignent au Secondaire 1 (cycle d’orientation) 
et de ceux qui enseignement au Secondaire 2 (écoles du postobligatoire), ce 
qui force le concours de deux commissions différentes en vue d’établir les 
dossiers de procédure de reconnaissance fédérale, mais enfin il est largement 
temps que les étudiants qui fréquentent cet institut genevois ne soient plus 
lésés sur la validité suisse de leur diplôme, alors qu’ils le sont déjà sur la 
durée de leurs études.  

 
Ma question est donc la suivante : 

Depuis le temps que les étudiants et les politiques attendent, ne serait-
il pas urgent que les diplômes délivrés par l’IUFE soient enfin reconnus 
par la Confédération et que Genève ne passe pas une fois de plus pour le 
parent pauvre de l’enseignement ? 

 
Que le Conseil d’Etat soit remercié de la réponse qu’il voudra bien 

apporter à cette question urgente. 


